

[Die Hauptkirche der Ukrainisch-Orthodoxen Kirche - Moskauer Patriarchat in Lwiw wechselt zur Orthodoxen Kirche der Ukraine](#)

05.04.2023

In Lwiw beschließen die Gemeindemitglieder der St. Georgs-Kathedrale der Ukrainisch-Orthodoxen Kirche des Moskauer Patriarchats, zur Orthodoxen Kirche der Ukraine überzuwechseln.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ukrajinska Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

In Lwiw beschließen die Gemeindemitglieder der St. Georgs-Kathedrale der Ukrainisch-Orthodoxen Kirche des Moskauer Patriarchats, zur Orthodoxen Kirche der Ukraine überzuwechseln.

Quelle: Leiter der Lwiwer Gebietsmilitärverwaltung Maxym Kozytskyi auf Telegram, stellvertretender Leiter des Lwiwer Gebietsrats Jurij Kholod auf Facebook, Lwiwer Bürgermeister Andrij Sadovy auf Telegram

Direkte Rede von Kozytskyi: „Die Kirche in der Taras Bobanych Straße in Lwiw. Jetzt setzt die Kirche der Existenz des so genannten Moskauer Patriarchats hier einen endgültigen Riegel vor. Die Gemeindemitglieder haben beschlossen, zur Orthodoxen Kirche der Ukraine überzutreten. Ich hoffe, dass diese Kirche in naher Zukunft zur Garnisonkirche der Orthodoxen Kirche der Ukraine wird.“

Details: Laut Kholod wird die Kirche nun nach dem Heiligen Georg dem Siegreichen benannt.

Er sagte auch, dass unbekannte Jugendliche versuchen, Provokationen in der Kirche zu organisieren. „Mehrere junge Leute versuchen, die Kirche zu provozieren, und behaupten, sie kämen aus Filaret, einige aus der Region Rivne“, schrieb er.

Zuvor hatte der Bürgermeister der Stadt, Andrij Sadovy, erklärt, es gebe Probleme mit der Übertragung von Eigentum. „Das Grundstück gehört einer religiösen Gemeinschaft, die sich mündlich von der MP lossagt. Daher gibt es hier zwei Möglichkeiten: offiziell zur ukrainischen Kirche zu werden oder den Prozess der Nationalisierung zu durchlaufen. Alle dafür notwendigen Dokumente sind bereits vorbereitet“, betonte er.

Was zuvor geschah: Am 4. April unterstützten die Mitglieder des Stadtrats von Kamjanez-Podilskyj das Verbot der mit der russisch-orthodoxen Kirche verbundenen ukrainisch-orthodoxen Kirche und stimmten dafür, ihr das Nutzungsrecht von Grundstücken in der Stadt zu entziehen.

VIDEO DES TAGES.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 287

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.